

Carta al editor

Gisela Pérez Hoyer

Gastroenterólogo. Hospital La Línea de La Concepción. Provincia de Cadiz. Andalucía, España.

Esófago en cascanueces: relación entre la presentación clínica y los hallazgos manométricos.

César Louis Pérez, Gabriel Delgado Cova, Gabriel Sánchez Aporte, César Louis Chad. Revista GEN 2021;75(1): 19-24.

Quiero aplaudir la persistencia que existe en nuestra Sociedad Venezolana de Gastroenterología de continuar realizando trabajos de investigación a pesar de la situación actual que vivimos. En cuanto al trabajo titulado Esófago en Cascanueces: Relación entre la presentación clínica y los hallazgos manométricos, nos permite conocer nuestra casuística en cuanto a esta patología.

Ánimo a los autores del trabajo seguir en esta línea de investigación procurando ampliar la data. El trabajo presenta un diseño sencillo con un análisis de datos apropiado que aporta datos importantes para el mejor entendimiento del Esófago en Cascanueces y su presentación clínica, permitiendo a quienes que lo lean pensar en esta patología como causa de dolor torácico no cardíaco.